

# ももぐみだより

第6号

令和元年10月31日  
荒川区立東日暮里幼稚園

運動会後の子どもたちは、ますます元気になり、張り切って遊んでいます。

初めてのバス遠足は雨天で足立区生物園に行きました。ペアを組んだ友だちと一緒に園内で、魚や大きな亀や蛇、綺麗な蝶など様々な生き物をまじかに見ることが出来興奮していました。自分たちが生き物と一体になれるような、トンネルから顔を出せるところがあり、楽しんでいました。ペアの友だちとはバスの中も仲良く手遊びをしたり、園に帰ってからも食事をしたり遊戯室でたくさん身体を動かしいろいろな運動を楽しんだりしていました。

これからも皆で行う楽しいことができる経験を重ねていきたいです。そして、それぞれの思いを受け止め、思いの伝え合いをたくさん経験させたいと思います



## 楽しかった運動会

運動会が終わり、もも組の子どもたちは毎日運動会で踊ったリズムや年中長さんが踊ったリズムなどを、衣装を着け繰り返し一緒に楽しんでいます。跳び箱を跳んだり鉄棒を回ったりしている年長さんは憧れの的で、自分たちも見よう見まねでやらせてもらっています。運動会に向けた取り組みを経験し、友だちと一緒に過ごす楽しさも感じているところです。運動会で頑張った「くだものカーニバル」では、くだものの妖精さんとのやり取りを通して、やる気を出し楽しく踊ることができました。運動会後も頑張っていた姿を妖精さんが見ていたというお手紙が届きみんな喜んでいました。



皆さんから寄せられた感想を一部ご紹介します！

- ・初めての運動会、ももぐみさんの頑張りとっても可愛かったです。くだものカーニバルもみんなとても良く頑張っていて入園のときの姿からは想像もつかないくらい成長を感じました。
- ・初めての運動会思いのほかやる気マンマンで「絶対 1 番になるから」って毎日言っていました。
- ・初めての運動会。親の方が不安でしたが本人は楽しくダンスしたりかけっこしたりして成長を感じました。
- ・子どもたちの頑張る姿が見られて良かったです。年長・年中・年少さんのパラバルーンは感動しました。年少さんもぴょんぴょん楽しそうで見ているこちらにも笑みがあふれました。小さくてもいろいろな競技を頑張り楽しみ、良い運動会でした。
- ・受付の方や5年生、5年生の担任の先生方、ボランティアの方々には沢山助けていただいて有難いなと思いました。今小3と小1の我が子も早くお手伝いに来たいと楽しみにしています。

※お手伝いしてくださった5年生はやはり幼稚園の時の小学生が憧れだったようです。

## コーディネーショントレーニングだいすき！

運動会が終わった休み明けに、大勢のお客様がいらして、みんなの日頃の様子を見に来て頂きました。午前中は、早速運動会ごっこをしていたみんなでした。リズムでは、年長さんや年中さんの使っていた道具を貸してもらい、嬉々として一緒に踊らせてもらいました。午後には、遊戯室でコーディネーションを入れたいろいろな動きを楽しんで行うことが出来ました。たくさんお客様がいらしても、みんなお互いに良く動き、すごいなと思いました。これからも、いろいろな場面で取り入れながら、身体を動かすことが大好きで、自分の頭で考え行動できるような子どもたちになってくれると嬉しいなと思います。